



¡25 DE MARZO, TELEFÓNICOS CONMEMORAN PROTESTANDO!

A nivel nacional, el 25 de marzo, día del trabajador telefónico, los trabajadores manifestaron su rechazo a la política de discriminación de Telefónica, comenzando así, una nueva etapa de lucha contra la transnacional española.

En el Ministerio de Trabajo la CST, acompañada por la CGTP y la CUT, fue atendida por el viceministro de trabajo quien se comprometió a trabajar de forma inmediata a instalar una mesa de trabajo con el fin de tratar las problemática de Telefónica en el sector telecomunicaciones.

COORDINADORA SINDICAL DE TELEFÓNICOS

